



N° 285

Le 11 décembre 1990

DES CANADIENS PARTICIPENT, DANS LE CADRE DE L'OEA, À LA MISSION D'OBSERVATION DES ÉLECTIONS EN HAÏTI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la participation, dans le cadre de l'Organisation des États américains (OEA), de 10 Canadiens à une mission d'observation des élections générales du 16 décembre en Haïti.

M. Clark a souligné l'importance de veiller à ce que le scrutin se déroule sans violence, de façon libre et honnête et a rappelé l'attachement du Canada au renforcement des institutions démocratiques en Haïti. « Nous espérons sincèrement qu'après tant de difficultés le processus de reconstruction nationale en Haïti puisse enfin commencer », a déclaré le Ministre.

Les 10 observateurs canadiens se joindront à la mission de l'OEA aujourd'hui à Port-au-Prince. Ces observateurs, recommandés par Élections Canada et dont plusieurs ont déjà eu l'occasion de faire partie d'autres missions similaires, se chargeront, le jour des élections, de visiter plusieurs des bureaux de vote à travers le pays, afin d'observer le déroulement du scrutin. Cette mission fera un rapport au secrétaire-général de l'OEA.

Au mois d'octobre dernier, 15 Canadiens avaient observé l'enregistrement des électeurs en Haïti dans le cadre d'une mission de l'OEA. En plus de ce nouveau groupe d'observateurs qui arrivent aujourd'hui, 10 militaires canadiens participent déjà, à titre d'experts en sécurité, à la mission d'observation des Nations Unies pour la vérification des élections en Haïti (ONUVEH).